

コスモスだより

8月号
2024年8月3日

きりん組

楽しみにしていた水遊びが始まりました。今年は、昨年よりやや大きいプールを使っています。「つめたーい！」と大騒ぎしながら、誰も泣かず元気いっぱい楽しんでます。自分で作ったペットボトルの水入れを使用し、工夫して遊んでいます。



先月のお泊まり保育は10名全員が参加することができました。7月のコスモス便りに書いたように、「楽しみ！」という子も、「ちょっと不安だな…」という子もいましたが、いざ始めてみると…。不安そうにしていた子がたくましく活動して就寝もあつという間だったり、逆に、張り切っていた子が寂しそうにしていたり。子ども達のあらたな一面を見ることができました。やはり「お祭りが一番楽しかった！」という子が多く、皆で一緒に行けたこと、会場で園児や小学生に会えたこと、途中で雨が降ってきたことも含めかけがえのない思い出になりました。また、年長さんはお手伝いや下の子を気遣う姿が多くあり、去年からの成長を大きく感じることができました。

もうすぐ1学期が終了しますが、一日一日を大切に過ごし、行事以外の日々の活動も充実させて過ごしていきたいです。そして、今月から2名の新しいお友達が入園します。よろしくお願いします。

小泉 優子

小学部

学校が夏休みに入り、朝から小学部で生活をしている子ども達です。園児と共に朝の歌を歌い、静粛練習と線上歩行にも参加しています。『恥ずかしがらずに大きな声で歌い、きちんと挨拶をして、正座の時はしっかり目をつぶろう』という言葉を毎年子ども達に伝えてきましたが、今年は私が言う前に皆実践しています。正直、高学年にもなると恥ずかしさも出るかな…と思っていましたが、決してそんな様子は見られず「さすがコスモスっ子だ！」と実感しました。



朝の勉強が始まる前に、小学生だけの朝の会も行います。今日の予定やお当番などを伝えているのですが、その時に「今日のお題」というコーナーをもうけています。例えば「嬉しかったこと」や「悲しかったこと」というお題を伝え、翌日にそれに答えてもらう、というようなものです。夏休みの間、毎日続けていきたいと思っています。

前回お伝えした観葉植物の「ナッツ君」がこの暑さのせいで元気がなくなっています。今は皆の見える場所に置いていて、子ども達は心配そうに見ています。肥料を入れてみたので、再び元気を取り戻してくれることを願っています。

8月から一年生が1名入ります。よろしくお願いします。

佐藤三枝子

8月の予定

12日(月)～17日(土)

夏期休暇休園

19日(月) 2学期開始

21日(水) 避難訓練

22日(木) 誕生会

カレーの日

1日

8日

22日

29日



8月生まれのおともだち

☆はやとくん(きりん組)

☆すずはちゃん(小学部)

